



あけぼの

教育目標 「進んで学ぼう」「思いやりの心をもとう」「理想の実現に努めよう」

■合唱祭を終えて



10月30日(水)にたましん RISURU ホールで合唱祭が開催されました。今回のスローガンは「流声群～会場に美星を響かせろ!～」でした。美術部の生徒が素敵な舞台看板を制作し、会場を盛り立ててくれました。ありがとうございます。また教育長を始め、来賓の方も多数お越しいただき、「一生懸命に合唱している姿に涙が出てきた」という感想をいただきました。私たち大人は学生の時のように多くの人数で何かに取り組み、成し遂げていくことが少なくなってきました。その中で子どもたちが一生懸命に合唱している姿が心に響き、自然と涙が沸き上がるのかもしれない。今回も多くの方に感動を届けられたのではないかと思います。あらためて子どもたちの「力」「成長」を強く感じた一日でした。特別審査委員の先生

からは、「熱量の高い合唱祭であった」と賞賛していただき、またより表現力を身に付けていく手立てについて助言をいただきました。来年度はその点にも注意を払い、取り組んでいけることを期待しています。さらに、今回は新たに「有志合唱団」「生徒審査員」「保護者の座席について」等、新たな取組がありました。有志合唱団は、1組を含めパートリーダーを中心に結成されましたが、昼休みという短い練習の中で素敵なハーモニーを奏でてくれました。今回は合唱祭に向けての練習の中で、学年を超えた取組が数多くあったことに私は大変嬉しく感じました。縦割りの交流を通して、上級生が先輩としての自覚や後輩が憧れを抱くように率先して行動を示していくことは、より良い学校を築きあげるために必要不可欠と考えています。そのことから学年を超えた縦割りの交流、有志合唱団の取組は、大変有意義なものでした。是非、これからも挑戦し続ける二中の姿をお伝えできればと思います。ご家庭でお子様に様々な励ましをしていただいた保護者の皆さまにもあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。



■秋といえば・・・

「秋」といえば、食欲の秋、芸術の秋、読書の秋など、様々あるかと思います。本校では、大きな行事も終わり、11月は学習に集中できる時です。秋は、高等学校の文化祭や大学の芸術祭が多く開催されます。足を運んだ生徒もいたでしょう。私は、多摩美術大学の芸術祭に行ってきました。私は絵を描くことは、大の苦手です。しかし絵というのは、文字のない時代から(ラスコーの壁画等)続いているもので、人間だけがもつ特別な行動なのではないかと考えると不思議な感じがします。絵画に限らず、人間には「きれいだな」「美しいな」そのような美を感じる心があります。人間だけがもっている素晴らしい能力です。秋は人の心を豊かにする宝庫がたくさんあると思います。皆さんにとって、「心豊かな秋とは何か」新しい気付きや発見があることを楽しみにしています。

防災訓練（1年）



保体授業：アルティメット（外部講師）



放課後学習：地域未来塾（数・英）



祝 全国障害者スポーツ大会「SAGA2024」（佐賀県にて開催）：金メダル、銀メダル



1組（2年生）の生徒1名が、東京都選手団の一員としてSAGA2024のフライングディスク競技に出場しました。競技の結果は
 ○「アキュラシー」 10投中9ゴール 銀メダル（グループ内2位）
 ○「ディスタンス」 52m44cm 金メダル（グループ内1位）



教員小中連携教育活動（分科会）＆校内研修会



合唱祭



1組 合奏

【11月の予定】

- ・18日(月): 期末考査、小中交流(1組)、受験用写真撮影(3年希望者のみ)
- ・19日(火): 時間割Ⅲ始、職場体験報告会(1.2年)、実力確認テスト(1.2年)
- ・20日(水): [特別]安全指導、地域未来塾(数・英) 新入生保護者説明会
- ・21日(木): 体育着・ジャージ登校(2年)、普通救命講習(2年)
- ・22日(金): [特別]一斉・中央委員会
- ・25日(月): [特別]6校時なし
- ・26日(火): 生徒会朝礼、卒業アルバム用個人写真撮影

- ・27日(水): [特別]地域未来塾(英)、整形外科健診
- ・28日(木): [特別]5.6校時なし(3年)
- ・29日(金): 校外学習(1組)

【12月の予定】

- ・2日(月): [特別]人権作文表彰
- ・3日(火): [特別]安全指導、三者面談始
- ・9日(月): [特別]三者面談終
- ・10日(火): [特別]弁当持参(1組)、マラソン大会試走(1組)
- ・11日(水): [特別]地域未来塾(英)、5校時なし(3年)
- ・13日(金): [特別]スキー教室保護者会(1年)